

## Compte rendu de la réunion du conseil d'école Procès verbal

Le 18 octobre 2022, le conseil d'école s'est réuni à 18h30 à Sépeaux,

### Étaient présents :

M. Avenia, maire de Précý/Vrin, Mme Mathieu, adjointe au maire  
M. Mignon, maire de Sépeaux-St Romain, Mme Ponchon et M. Morisot, adjoints au maire  
Mme Bioluz, représentante titulaire des parents d'élèves de Sépeaux,  
Mmes Cousteix et Garnier, représentantes titulaires des parents d'élèves de Précý/Vrin,  
Mmes Renault, Gabriot et Moser, enseignantes.

### Étaient excusés :

M. Briolland, IEN Joigny Centre Yonne,  
Mme Roblin, conseillère municipale de Précý.

Le procès-verbal de la réunion précédente est lu et approuvé.

### Bilan de la rentrée 2022

À ce jour, les effectifs sont les suivants :

Classe 1 :	9 PS - 7 MS - 5 GS	soit 21 élèves	
Classe 2 :	4 CP - 4 CE1 - 6 CE2	soit 14 élèves	L'effectif total étant de 50 élèves.
Classe 3 :	8 CM1 - 7 CM2	soit 15 élèves	

Les prévisions pour l'année suivante ont été évoquées avec une stabilité sur le RPI.

La passation des évaluations nationales CP/CE1 s'est bien déroulée. Les parents concernés ont été reçus par Mme Gabriot pour la restitution des résultats.

### Élections des représentants des parents d'élèves

Les élections ont eu lieu le 7 octobre 2022. Ont été élues :

- pour l'école de Sépeaux : Mme Bioluz, représentante titulaire,
- pour l'école de Précý : Mmes Cousteix et Garnier, représentantes titulaires.

Le rôle des représentants des parents d'élèves a été rappelé : ils sont le porte-parole de l'ensemble des parents d'élèves auprès des écoles et des mairies. Ils transmettent les questions, les remarques, redirigent les parents vers les municipalités pour des questions concernant notamment les transports, la cantine ou vers les enseignants pour des questions plus scolaires.

### Regroupement des conseils du RPI

Une délibération a été prise à l'unanimité pour regrouper les 2 conseils d'école de notre regroupement scolaire.

### Sécurité, PPMS et DUER

Les Plans Particuliers de Mise en Sécurité et Documents Uniques d'Évaluation des Risques des deux écoles ont été actualisés et présentés aux membres du conseil d'école.

Des exercices ont été effectués dans les deux écoles.

Il est rappelé que le plan Vigipirate est au niveau « Sécurité renforcée, risque attentat ».

Fermeture des portails d'entrée, accueil par un adulte, vérification de l'identité des personnes sont des mesures déjà mises en place. Il est demandé également d'éviter les attroupements devant les écoles.

### Règlement intérieur des écoles

Il a été adopté et voté à l'unanimité par le conseil d'école et sera distribué aux familles.

### Renouvellement de la demande de dérogation pour la semaine de 4 jours

La directrice expose au conseil que le paragraphe III de l'article D 521-12 du code de l'éducation prévoit que :  
« *la décision d'organisation de la semaine scolaire prise par le directeur académique des services de l'Éducation nationale ne peut porter sur une durée supérieure à trois ans. A l'issue de cette période, cette décision peut être renouvelée tous les trois ans après un nouvel examen, en respectant la même procédure* ».

*La dérogation concernant l'organisation scolaire de notre RPI arrivera à échéance le 31 août 2023.*

*Les demandes de reconduction doivent être transmises à l'adresse suivante : [p1d389@ac-dijon.fr](mailto:p1d389@ac-dijon.fr).*

*Le conseil d'école devra être consulté afin de transmettre son avis.*

*Le document de demande devra être accompagné du procès-verbal du conseil d'école.*

Mme Moser invite le Conseil d'École à délibérer sur le vœu de poursuivre l'organisation la semaine scolaire sur quatre jours à compter de la rentrée de septembre 2023.

Le Conseil d'École, après en avoir délibéré, à la majorité absolue décide de demander la reconduction de l'organisation de la semaine scolaire sur quatre jours.

### Protocole sanitaire

Les différents niveaux du protocole sanitaire ont été présentés au conseil d'école. Il est actuellement au niveau socle. De même la procédure à suivre si un élève se révèle cas confirmé a été expliquée.

Depuis début octobre, plusieurs cas de COVID-19 ont été recensés dans nos trois classes.